

COMMUNIQUÉ de PRESSE

Communiqué de Presse n° 1 de la CFDT-Fonction Publique du 16 janvier 2025

Fonction publique : Abandon des deux jours de carence supplémentaires

La CFDT Fonction publique salue l'annonce par le Premier Ministre de l'abandon de deux jours de carence supplémentaires que le gouvernement de Michel Barnier avait proposé dans le cadre du débat budgétaire qui avait conduit à la censure le 5 décembre dernier.

Cette décision est à mettre au crédit d'une mobilisation largement partagée, notamment lors de la journée du 5 décembre qui avait vu l'ensemble des agents publics exprimer leur colère dans des rassemblements sur l'ensemble du territoire et par la grève.

Pour autant, la CFDT continue de porter ses demandes d'ouverture de concertations et négociations sur l'ensemble des sujets à traiter pour améliorer l'attractivité de la Fonction publique et les conditions de travail et de rémunération des agents, fonctionnaires et contractuels. La mise en œuvre de la Gipa et la baisse de l'indemnisation des jours d'arrêts maladie devront en faire partie.

La CFDT appelle le ministre Laurent Marcangeli à organiser rapidement une réunion qui permette de construire l'agenda social des prochaines semaines.

Paris, le 16 janvier 2025

UFFA-CFDT UNION DES FÉDÉRATIONS DE FONCTIONNAIRES ET ASSIMILES 47-49 avenue Simon Bolivar

75950 Paris cedex 19

Contact presse: Mylène Jacquot – Secrétaire générale – 06 08 76 67 27

uffa@uffa.cfdt.fr

Suivez l'actualité de CFDT Fonction publique sur X : @UffaCFDT